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 Ata da 1ª Reunião do Colegiado do Departamento de Química, realizada no dia 25 de janeiro 2 

de 2016. 3 

 4 

Às treze horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de dezembro de dois mil e dezesseis, reuniu-se 5 

na Sala da Secretaria do DQCI, do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de 6 

Sergipe no município de Itabaiana – Sergipe, o Colegiado do Departamento de Química. Estiveram 7 

presentes os professores: Iramaia Corrêa Bellin, João Paulo Mendonça Lima, Marcelo Leite dos 8 

Santos, Moacir dos Santos Andrade, Valéria Priscila de Barros e Victor Hugo Vitorino Sarmento, a 9 

assistente administrativa Vanessa Moraes Cabral, e como convidadas as professoras Heloísa de 10 

Mello e Renata Cristina Kiatkoski Kaminski. A Prof.ª Ana Paula encontra-se de férias. O Chefe do 11 

departamento, prof. Marcelo Leite dos Santos, deu início à reunião. Primeiro item de pauta: 12 

Informes; O prof. Marcelo informou que a disciplina Ferramentas Computacionais continua sem 13 

professor e sem local de aula, vai ser verificada a possibilidade de utilizar o laboratório de 14 

informática do Life. Segundo item de pauta: Aprovação da Ata da 9ª reunião deste Colegiado 15 

de 2015; Ata aprovada por unanimidade. Terceiro item de pauta: Apreciação de pareceres de 16 

processos de Atividades Complementares; A prof.ª Valéria deu o parecer favorável do processo de 17 

atividades complementares da aluna Dayna Fernanda Dos Santos Sousa conforme a resolução 18 

vigente da resolução 056/2010/CONEPE ; A prof.ª Renata deu o parecer favorável do processo de 19 

atividades complementares do aluno Josimar Santos Gois conforme a resolução vigente da 20 

resolução 056/2010/CONEPE; O prof. Victor Hugo deu o parecer favorável do processo de 21 

atividades complementares da aluna Fabiana Menezes Da Mota conforme a resolução vigente da 22 

resolução 056/2010/CONEPE e o prof. Moacir deu o parecer favorável do processo de atividades 23 

complementares da aluna Fabiana Menezes Da Mota conforme a resolução vigente da resolução 24 

056/2010/CONEPE; Todos os pareceres foram aprovados por unanimidade. Quarto item de pauta: 25 

Apreciação da solicitação de quebra de pré-requisito das disciplinas Mecanismos de Reações 26 

Orgânicas e Química Orgânica Experimental II; A prof. Heloísa solicitou a quebra do pré-27 

requisito, não havendo prejuízos consequentes para os alunos provenientes dessa quebra. 28 

Solicitação aprovada por unanimidade. Quinto item de pauta: Discussão sobre o desempenho 29 

acadêmico 2015.1: indicadores de aprovação, reprovação e média das disciplinas do DQCI; 30 

Foi encaminhado pela COPAC o desempenho 2015.1, e após analisar a tabela de desempenho do 31 

curso de química de Itabaiana a matéria Química geral foi a disciplina que apresentou a maior taxa 32 

de reprovação por média com 48%, seguido das matérias Química inorgânica I com 24%, 33 

Fundamentos de Química Orgânica com 24% e Química dos compostos Orgânicos II com 16%, isso 34 

leva a uma importante discussão sobre as questões relativas ao curso. Além disso foi publicado em 35 

Dezembro de 2015 o relatório geral do ENADE dos cursos e IES, ao analisar a UFS campus 36 

Itabaiana pode-se verificar um baixo desempenho dos alunos no curso de química, física e ciências 37 

biológicas cuja pontuação geral ficou abaixo de 2, onde o 4 é o esperado. Os dados foram 38 

apresentados para que esses dados sejam analisados e ao analisar a prova do ENADE, o 39 

departamento possa auxiliar e orientar os alunos que prestarão ENADES futuros. Sexto item de 40 

pauta: Definição dos membros da comissão de estágio do DQCI (res. 54/2010/CONEPE); A 41 

 

Universidade Federal de Sergipe 

Campus “Prof. Alberto Carvalho” 

Departamento de Química 

 

 

  



 

 

 
PROGRAD fez uma solicitação que o departamento enviasse os membros da comissão de estágio 42 

do DQCI. Após deliberação do colegiado a comissão com base na resolução 54/2010/CONEPE) de 43 

estágio ficou composta pelos seguintes membros: João Paulo Mendonça Lima (Supervisor 44 

pedagógico do estágio), Barbara Vasconcelos Santana (Representante discente), Marcelo Leite dos 45 

Santos (Coordenador do departamento), Heloisa de Mello e Tatiana Santos Andrade (docentes da 46 

área de educação de química); A definição dos membros foi aprovada por unanimidade. Sétimo 47 

item de pauta: Discussão sobre a demanda das disciplinas Química, Química Geral e Química 48 

Experimental; Houve vários problemas nas ofertas de disciplina em 2015.1 e 2015.2, um deles é 49 

que várias matérias do mesmo período dando choque de horário, os outros departamentos do 50 

campus foram muito solícitos para resolver esses problemas, os departamentos de física, 51 

matemática, educação e letras foram fundamentais para a solução desses choques de horários. Em 52 

relação as demandas para as matérias do departamento de química, houve um problema com as 53 

matérias Química, Química Geral e Química Experimental, pois a demanda para essas matérias foi 54 

muito maior do que as vagas ofertadas, por conta dos alunos da biociências, o que não teria 55 

acontecido se houvesse um pedido formal por parte do Departamento da biociência para abertura de 56 

uma nova turma dessas matérias. Na discussão ficou claro que existe essa demanda a ser resolvida, 57 

e que tenha uma discussão com a biociências para que essa demanda seja suprida.  Oitavo item de 58 

pauta: O que ocorrer. Não houve citações nesse item. Nada mais havendo a tratar, o prof. chefe 59 

Marcelo Leite dos Santos agradeceu o comparecimento dos membros do Conselho, declarando 60 

encerrada a reunião, e para constar, eu, Vanessa Moraes Cabral, lavrei a presente ata, que depois de 61 

lida e aprovada será assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 25 de janeiro de 62 

2016. 63 


